

Via Marsala, 42 – 00185 Roma

Il Rettor Maggiore

Prot. 18/0495 Roma, 17 de diciembre de 2018

A la atención de los miembros del Consejo General A la atención de los Inspectores Salesianos, en sus respectivas sedes A la atención de todos mis hermanos salesianos SDB A la atención de todos los miembros de nuestra Familia Salesiana

Mis queridos hermanos y hermanas:

Os escribo al inicio de la Novena de la Fiesta de Navidad para informaros acerca de una importante decisión que he tomado junto con el Consejo General con respecto a la ubicación definitiva de la "Sede Central Salesiana".

Como recordaréis, siempre os he informado, paso a paso, acerca de los acontecimientos y decisiones que junto con el Consejo General fuimos tomando a partir de la elección de dejar definitivamente la antigua sede en Roma, en *Via della Pisana 1111*, y de los motivos que ya todos conocéis.

Desde hace más de un año hemos sido acogidos con gran generosidad y con espíritu de verdadera familiaridad por los hermanos de la comunidad de la casa inspectorial de la Inspectoría ICC, de la comunidad del *Sacro Cuore* y de la comunidad del *Centro Nazionale Opere Salesiane* de Italia (comunidad San Lorenzo) en la casa de Via Marsala, Roma. Su delicadeza y su diligente disponibilidad nos permitieron superar las emergencias del verano del 2017, poniendo temporalmente a nuestra disposición parte de esta casa.

A fin de madurar una decisión definitiva, como he dicho hace ya un tiempo, he dado inicio a un largo y minucioso discernimiento con el Consejo General que ha implicado la evaluación de múltiples posibles soluciones existentes en Roma, sean externas como internas a las obras salesianas de esta ciudad.

Después de haber decidido con el Consejo General que la Sede Central Salesiana tiene que estar en Roma, y después de haber verificado los altos e insostenibles costos para la adquisición o para la reestructuración de inmuebles dejados en desuso por otros institutos o congregaciones religiosas en la ciudad, tomando en cuenta el resultado actual de los procesos en curso contra la Dirección General y la Fundación Gerini, y la total imposibilidad de contar con recursos para otras posibles soluciones,

os comunico la decisión definitiva de colocar la Sede Central Salesiana en la casa del *Sacro Cuore* de Via Marsala 42, Roma.



SOCIETÀ DI SAN FRANCESCO DI SALES

SEDE CENTRALE SALESIANA

Via Marsala, 42 - 00185 Roma

Il Rettor Maggiore

Obviamente, durante el proceso que nos ha llevado junto con el Consejo General a la decisión de establecer la Sede Central Salesiana en la casa del *Sacro Cuore*, se han tenido los contactos necesarios con el inspector y su consejo de la *Circoscrizione Salesiana Italia Centrale* (ICC) y con el director de la comunidad San Lorenzo de Roma, del *Centro Nazionale CISI (Conferenza Ispettori Salesiani d'Italia)*.

Junto con el Consejo General nos hemos comprometido a ayudar a la Inspectoría ICC y a la comunidad San Lorenzo de Roma, del Centro Nacional CISI, para encontrar una colocación idónea de sus respectivas sedes.

Además, la futura comunidad de la Sede Central Salesiana asumirá la animación de la Basílica y de la parroquia del Sagrado Corazón, el servicio a los jóvenes inmigrantes y la animación de *le Camerette di Don Bosco* como parte de los lugares salesianos.

Por último, os hago saber que durante este año, han sido muchas las cartas, los correos electrónicos y los pareceres recibidos verbalmente, que han sugerido que el *Sacro Cuore* sea la sede de la casa del Rector Mayor, del Consejo General y de la comunidad San José que está al servicio del Rector Mayor y de la misión salesiana en el mundo, dada la significatividad de este lugar en relación con Don Bosco. También esto ha influido considerablemente en la decisión tomada.

Naturalmente, la realización de esta resolución requerirá un tiempo suficiente a fin de permitir que la Inspectoría ICC y el Centro Nacional de la CISI se trasladen adecuadamente a una nueva sede, considerando que, como máximo, habrán finalizado dicho traslado antes del verano de 2020.

Os abrazo con verdadero afecto y os aseguro mi recuerdo en la oración y en la profunda comunión de nuestro ser Familia de Don Bosco.

Con mis sinceros augurios de una Feliz Navidad,

Rector Mayor